

Energie- und Umweltmaßnahmen der Gemeinde 7423 Grafenschachen

Die Gemeinde Grafenschachen wird auf Basis, der vorab im Rahmen eines Energiekonzeptes erstellten, IST-Analyse der derzeitigen Energiesituation sowie der Zukunftsziele Maßnahmen wie z.B. die Errichtung und Inbetriebnahme einer Photovoltaikanlage, den Kauf eines Elektronutzfahrzeuges für den Bauhof, der Thermischen Sanierung eines Gebäudes sowie die Sanierung der bestehenden Straßenbeleuchtung durch LED-Leuchtmittel umsetzen.

<https://www.efre.gv.at>

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.

Modul_1

Energieeffizienz und Energiesparen:
Thermische Gebäudesanierung &
Beleuchtungsoptimierung im Freien
(Sanierung der Straßenbeleuchtung)

Modul_2

Energieproduktion:
Errichtung einer Photovoltaikanlage

Modul_3

Fahrzeuge und PKW:
Kauf eines E-Nutzfahrzeuges



DIESES PROJEKT WIRD VON BUND UND
LAND BURGENLAND GEFÖRDERT.



Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.

